
Continental prüft Abspaltung der Automotive-Sparte

„Vor dem Hintergrund der zunehmenden Marktdynamiken im Automobilbereich“, wie es heißt, hat der Vorstand von Continental beschlossen, die Abspaltung der Unternehmensbereiche Automotive weiter im Detail zu prüfen. Eine Entscheidung soll bis Ende des Jahres fallen. Von der Aufspaltung in zwei unabhängige Unternehmen verspricht sich der Reifenhersteller für beide Bereiche mehr Wachstumspotenzial.

Wenn die Hauptversammlung im April 2025 zustimmt, könnte das Spin-Off bis Ende nächsten Jahres abgeschlossen sein. Die ertragsstarken Geschäftszweige Tires und Conti-Tech würden bei Aufteilung unter dem Dach von Continental verbleiben. (aum)

Bilder zum Artikel



Unternehmenszentrale von Continental in Hannover.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Continental
